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2011 年７月に第 44 代鳥取いなばライオンズク
ラブ会長に就任いたしました。
336 －Ｂ地区ガバナー・キーワード「会員増強」

「指導力育成」「青少年健全育成」ということが方
針としてあがりました。鳥取いなばライオンズク
ラブは、結成以来「和」を尊んできた伝統があり
ます。私は、「協力」という表現で会長スローガ
ンといたしました。会員全員参加型でアクティビ
ティに取り組もうと推し進めてまいりました。ま
た、少しでもお役に立ちたいとメルビンジョーン
ズへの積極的に献金活動を呼びかけてまいりまし
た。しかし、まだまだ満足しているとは限りませ
ん。未来永劫の課題と存じます。会員の更なる啓
発を、お願いする次第です。事業活動を振り返っ
てみたいと思います。国際会長が、100 万本の植
樹キャンペーン推進活動を提唱されました。環境
に優しく、地球の温暖化防止活動の呼びかけです。
カーボンオフセット（CO2 削減）として、いなば
の森の植樹は、会員の団結の結集と思われます。
これから、手入れ作業をしながら、成長が楽しみ
です。遊歩道も設置され市民の憩いの場所となる
でしょう。
鳥取いなばライオンズカップミニバスケット大

会は、地元、県外と沢山の児童が参加していただ
きました。青少年の健全育成に一丸となって大き
く貢献しました。クリスマス家族例会は、普段仕
事で疎遠になりがちな家族に和気あいあいと接す
ることができました。
ライオンズクラブを理解していただけたものと

存じます。
鳥取こども学園のもちつき大会は、城北の相撲

部の参加は恒例ですが、本年は、国体等三大会を
完全制覇し、力強さが印象的でした。環境大学の
駅伝部の参加も数年前から恒例となり、さらに中
国からの企業研修で鳥取滞在中の研修生が飛び入
りされ、異国の慣習を味わって頂きました。
献血合同アクティビティは、この冬一番の寒波

で豪雪の中開催し遅刻者は誰一人としてありませ
んでした。グランドゴルフ大会は強風注意報の中
で開催されましたが、収益金は、社会福祉協議会
へ寄付することができました。
これから、あとわずかの委員会行事が残ってい

ます。有終の美を飾って終了したいとおもいます。
皆様方に心より感謝を込めてウィサーブ、退任の
挨拶とします。有難うございました。

会員の皆様に感謝、感激この１年

松 本 繁 蔵会長

一年を振り返って

山 下 教 幸幹事

鳥取いなば LCの皆さん、一年間大変お世話に
なりました。まだ LC活動の未熟な私で皆さんに
ご迷惑をお掛けしましたが何とか任期が終わりそ
うです。昨年年明け早々に松本会長からお話があ
り戸惑いながらお受けしたのですが、指名会等進
むにつれ本当に勤まるであろうか心配でした。始
めは判らない事だらけでしたが松本会長、役員の
皆さんに支えられ理事会、例会等を終えてきまし

たありがとうございます。
幹事をお受けした時、自分にまず何が出来るか

と思い、例会をはじめ各委員会委員会活動に積極
的に出席しようと考えていたのですが残念ながら
全出席とはいきませんでした。しかし LC活動が
少し見えた気がします後一ヶ月ありますが最後ま
でお付き合いください。
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ライオンズクラブ国際協会 336 複合地区第 58
回年次大会が平成 24 年５月 20 日（日）に広島県
呉市総合体育館オークアリーナにて行なわれまし
たので、いなば LCより地区役員加納さん、会長
松本さん、次期会長井上さん、次期幹事下田さん、
幹事山下で参加させて頂きました。
年次大会は日曜日ですが土曜日に出発いたしま
して呉観光も楽しませて頂きました。大和ミュー
ジアム（戦艦大和の写真）、江田島海軍兵学校を
見学しました。
夜は下田さん引率で広島の夜を満喫いたしまし
た。さて年次大会ですが、まず分科会が三会場に
分かれて行なわれ加納さん、井上さん、下田さん
が第一分科会で松本さん、山下が第二分科会へ参
加しました。今期のこれまでの事業経過が報告さ
れ特にライオンクエストへの取り組みが浸透して
いないようです。いなば LCもまだこれからです
ね。その後代議員総会に移り第一、第二、第三分

科会の報告があり大阪の LC委員長の不祥事の件
も報告がありました。その後式典が始まり広島県
副知事、呉市市長等挨拶があり各次期ガバナー紹
介引継ぎ等があり無事閉会となりました。総勢約
2,000 名の参加でした。

336複合地区第58回年次大会へ
参加して

山 下 教 幸幹事

５月第一例会が、野外家族例会として出会いの
森で開催されました。

当日の天候は、前夜までの雨が嘘のように空も
初夏独特の青い空となり、空気も藤の薫り漂う薫

野外例会

福 嶋 德 男計画委員長
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第 1058 回を数える例会は結成記念例会として
５月 17 日に開催されました。
例会は祝い事ラッシュで前三沢計画委員長の後
任として赴任された徳永さんの入会式から始まり
田中宏明さんの瑞宝小綬章特別表彰オールドモ
ナークシェブロン賞伝達に渡辺さん、山本孝夫さ
ん、藤森さん、井上さん、下石さんと壇上で後
に続けよと誇らしげで微笑ましい顔が印象的でし
た。伝達を受けられました皆様には今後の一層の
ご活躍を祈念いたします。
結成メンバーの岸会員のドンゴロスブレザー？
は立派でした。

現会員には手にすることはできないブレザーで
すが岸会員の思い入れと誇りが会場の皆さんに伝
わっておりました。
祝賀会では次期会長である井上第一副会長の弁

舌爽やかな乾杯の発声から始まり、各テーブルごと
のノミニュケーションで親睦が深まったようです。
西尾会員のローアで締めくくり、サンサンゴゴ

と夜のネオン街に飲み足りないメンバーは消えて
行きました。

結成記念例会

福 嶋 德 男計画委員長

５月 15 日（火）PM２：00 から若葉台小学校
で第２回目のEM菌投入を行いました。
この日は、朝から雨模様で今まで、私が委員長
になり「いなばの森」、「しだれ桜」と、雨でも雨
を降らなくする男でしたが、「今日は流石に駄目
かな・・・」と思いながら会場で野村さんにEM
菌を渡して帰ろうかと相談をしていました。でも、

若葉台小学校の先生はやる気満々で、子供達に裸
足でする様命じ、その時には雨も少雨になりホッ
としました。私は今まで自分の行いが良く雨が上
がるのだろうと思っていましたが、本当に行いの
良い人は初めから雨が降らないという事に最後に
気づきました。（苦笑）
雨が降っていて初めは教室に集まり生徒さん達

若葉台小学校プール EM菌投入
（２回目）

池 田 康 利青少年環境保全委員長

風となり、やはり日頃の行ないが良いと好天に好
転すると実感いたしました。
冗談はさておいて、当日はご夫人、子供さん、
お孫さんと幅広い年代にお集りいただき計画委員
のメンバーにもてきぱきとした準備をしていただ
き、予定より早く準備完了させていただきました
ことに感謝するとともに、明るい将来を感じさせ
ていただきました。
また、例会中子供達が神妙な顔して前のオー
ドブルに集中していたのが印象的でしたが近い将

来、この子達がいなばライオンズで活躍するのだ
と勝手に妄想しておりました。
環境委員の皆様方の手塩にかけた、いなばの森

の遊歩道、百花爛漫と咲き誇った藤の木の下で、
また元気に会員の皆様が集い和気藹々とした例会
をしたいものだと思い出合いの森を後にしました。
最後に飲めや歌えやの例会ができなかったこと

を参加していただきました皆様へお詫びとさせて
いただき次回も宜しくお願いいたします。
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と自己紹介を行いました。次に先生に「EM菌に
ついて説明をして下さい」と言われ、松本会長が
私にムチャ振りをしました。私はあまり知らな
いのでさらに山根さんにムチャ振りをしました。
（笑）山根さんごめんなさい。今回の生徒さんは
１回目の時と同じ子供達だったので、子供達から
は「あの人覚えている」とか、「あの人池田さん」
等と言った声が聞かれ、とてもうれしかったの
を覚えています。子供達は前回と同様、我先にと
EM菌を入れて貰おうととてもにぎやかに、楽し
く終了する事が出来た事に感謝します。
今回、今まで野村さんに任せきりだった EM
菌の世話をする事となり、EM菌を育てたのです

が、これが本当に大変で 42 歳の私ですが、孫が
出来た様な感じで、頭から離れる事のない位大
変でした。野村さん今まで EM菌のお世話有り
難うございました。尊敬します・・・。ともあれ
EM菌の育成、投入の成功、毎回思いますが力を
貸して下さる松本会長をはじめ会員の皆様、本当
に有り難うございました。感謝します。
また、御願い致します。

参加されました会員の皆様は次の通りです。
松本繁蔵　野村　今川　下田　山口　山根秋雄

山本隆　山本章貴　安田　池田　以上 10 名
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新会員紹介

■鳥取ワシントンホテルプラザ　総支配人
■鳥取市東品治町 102 ☎ 27 － 8111
  FAX27 － 8125
■自宅／鳥取市国府町分上 1－101－2　エースワン 308
■血液型／Ｏ　　■夫人／美樹子
■結婚記念日／H７．10．７
■趣味／ドライブ、料理　　■推薦者／田中敏明
■所属委員会／計画委員会
■次期所属委員会／計画委員会
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この度、三沢聡の後任とし入会させていただき
ます徳永哲也と申します。昨年の東日本大震災以
降、東北地方では人との絆や奉仕の心で被災者の
心に勇気や感動を与えています。いなばライオ

ンズクラブの一員として地域に貢献できるよう頑
張って活動してまいりますので、どうぞよろしく
お願い申し上げます。

倉吉の小鴨神社と言えば親戚が神主をしている
神社で、時々はお参りをしていました。又、以前
は境内（2,664 坪）の林に生えるタケノコがおい
しいので掘りにいっていました。その神社に室町
時代の扁額が残されていることが 20 年ほど前の
調査で分かっていたということは先代からは一度
も聞いていませんでした。３月 20 日に一般公開
と説明会があるという案内を今の神主より頂き初
めて知りました。
神社の由来文に「天文六年播州宍粟郡領主宇野
豊後守源村直祈願のため額面を奉納す」とありま
す。小鴨神社に伝わる三十六歌仙の扁額は室町時
代に制作され、江戸時代初期の天文六年（1537 年）
に宍粟郡の当時の領主、宇野村頼の弟とみられる
人物が領内の八幡宮（兵庫県宍粟市山崎町の山崎
八幡神社）に奉納し、寛永九年（1632 年）に小
鴨神社に移されたものでした。
三十六歌仙とは飛鳥時代から平安時代にかけて
の和歌の名人三十六人を平安時代中頃に藤原公
任が選んだとされています。最初は和歌が文字
で書かれていただけでしたが、鎌倉時代になって

三十六人の肖像画が描かれるようになりました。
室町時代になると、神社の拝殿などに絵馬のよう
に額になって奉納されたそうです。
小鴨神社の歌仙額の特徴は古さと保存状態の良

いこと。描き直されることなく当時のままで残っ
ていることです。横に人物が六人並んでいる形式
の額はこれを含めて全国に二つしか確認されてい
ません。横長ということが、鎌倉時代から始まる
歌仙絵巻の形式を踏襲している可能性もあるとい
うことだそうです。
小鴨神社の扁額は縦 43 センチ、横 185 センチ

のヒノキの板で、和歌を添えた歌仙の絵姿を六人
ずつ描いたものが４枚の二十四歌仙分です。本来
は六枚セットのものだったようですが、残りの二
枚の所在は不明です。
一般公開に先立って国内外の国文学、美術史、

歴史学、建築史その他諸々の専門家による研究会
も行われました。一般公開と説明会には 100 人位
の参加者があり、米子高専の原豊二准教授や鳥取
県立博物館の山下真由美学芸員などの説明があり
ました。その様子がテレビ・新聞等で報道されま

三十六歌仙扁額について

村 山 嘉 次
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した。例会でお見せしたものは、会場で予約販売
された扁額を写した写真と和歌を添えた資料をコ
ピーしたものです。貴重な文化財なので神主とい
えども自由に公開することは出来ないそうです。
写真やコピーでよければいつでも公開します。

優勝の弁
４月クラブコンペでHDCP とメンバー（仁保
さん、山本孝夫さん、田渕さん）に恵ぐまれ、昭
和 62 年に初優勝し、平成 11 年に優勝して以来、
13 年ぶりの優勝となりました。小生の部屋には、

ライオンズのレプリカが 11 個飾ってあります。
今年は、これまで以上に体調に気をつけながら、
要職も徐々に整理し、ゴルフが出来る幸わせを楽
しみたいと思っております。誘って下さい。

2012年４月ゴルフ同好会便り

森田勝憲選手　久しぶりの優勝おめでとう
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2012 年４月 29日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 森田　勝憲 114 55 59
2 住谷きよみ 92 28 64
3 山本　孝夫 98 29 69
4 山本　俊章 104 34 70
5 井上　法雄 128 55 73
6 仁保　統博 82 8 74
7 山下　教幸 94 19 75
8 西山　　弘 96 20 76
9 山本　　隆 101 25 76
10 今川　　登 103 26 77
11 壱岐　昇一 122 45 77
12 加納　義信 92 14 78
13 森下　英樹 95 16.8 78.2
14 田中　敏明 90 10 80
15 田中　宏明 108 27 81

順位 名前 GROSS HDCP NET
16 田渕　吉男 109 28 81
17 矢野　信也 97 15 82
18 福嶋　德男 94 11 83
19 山本　章貴 111 27.6 83.4
20 川田　善忠 NR

新ハンデー　森田勝憲選手　34　　森下英樹選手　20　　山本章貴選手　28
６月ゴルフ同好会競技は６月 24日（日）　鳥取GC　砂丘コースで開催します。

ベストグロス賞 住谷きよみ
ニアピン№ 2 福嶋　德男
　　　　№ 7 仁保　統博
　　　　№ 11 田渕　吉男
　　　　№ 16 西山　　弘
ドラコン№ 1 加納　義信
　　　　№ 10 山本　　隆
ドラタン№ 1 山本　孝夫
　　　　№ 10 田渕　吉男

地位がないのを気に病むのは筋が違う、地位を得るだけの実力を養うこと。いつになっても
認められないと気に病むのは筋が違う、だれもが認めずにいられない仕事をすることだ。

人のおのれを知らざるを患
う れ

えず。
人を知らざるを患

う れ

う。（学がく而じ篇）

不平不満は飛躍のスプリングボード

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説
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５月第２例会（17日）
・松本繁蔵…先日の野外家族例会、御苦労様でし
た。季節はずれで寒い、しかも時々の風、大変
でした。参加された方々には、いなばの森のこ
れ迄、植樹の状態を見て頂きありがとうござい
ました。子供達には谷尾ライオンの手作りの竹
笛のプレゼント大変喜んで吹いて楽しんで遊ん
でいました。又大人に筍のプレゼントありがと
うございました。
・松本繁蔵…徳永ライオン、入会おめでとうござ
います。一日も早く鳥取いなばライオンズクラ
ブに慣れて、活動をして下さい。健康第一で
す。ドネーションします。ウィサーブ。
・井上法雄・下石明義…先程、オールドモナーク
シェブロン賞10年をいただきました。時の経つ
のも早いものですね。ありがとうございました。
・田中宏明…昨年秋の叙勲受賞に対し、地区年次
大会特別表彰を伝達されましたのでドネーショ
ンします。
・壹岐昇一…結成35周年記念大会を振り返るス
ピーチをさせていただきました。ありがとうご
ざいました。

・田中敏明・加納義信・矢野信也・山本　隆・下
田哲也…第58回地区年次大会記念ゴルフ大会に
て、普段の行ないがよかったのか、飛び賞を受
賞しました。来年は、モット上位の賞をねらい
ます。

・森田勝憲…４月のゴルフ同好会で、ハンデ
キャップに恵まれ優勝しましたのでドネーショ
ンします。グロスは？。又、５月の会報に小生
の記事が記載されてますので。

・田渕吉男…創業65年のスタートの年であり、４
月８日付にて社長を譲り、取締役会長として会
社の運営を見守って行きたいと思います。

・田渕吉男…４月の３回の突風で忙しくなり、会
長になれば楽だと思ってましたが、工場へ入っ
て浪板作りで毎日重労働してます。又、２日前
に山陰政経レポートで社長の記事がのりました
のでドネーションします。

・山本俊彦…先日の野外例会に、我が仕出し料理
やまもとの料理を利用して頂き、ありがとうご
ざいました。これからも度々野外例会をお願い
いたします。

★５月10日　理事会　11：30～　丸茂
理事18名　委員長１名出席
※複合地区第58回年次大会について
日　時　2012年５月20日（日）
　　　　於. 呉市総合体育館オークアリーナ
出席者　加納　松本繁　山下　井上　下田
★５月12日　第1057回野外例会　11：30～
とっとり出合いの森
（純出席率61.5％　Ｍ後率83.1％）
＜幹事報告＞
・７R－１Z現・次期三役予備会議開催について
日　時　2012年６月18日（月）
　　　　会議18：00～19：00
　　　　懇親会19：00～20：00
場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取砂丘LC
出席者　加納義　松本繁　山下　下石　井上
　　　　下田　藤井　事務局

・5月クールビズ実施について
＜委員会報告＞
・出席大会…地区年次大会参加のお礼状
・計画…５月第２例会（結成記念例会）について
日　時　2011年５月17日（木）
　　　　例　会18：00～18：30
　　　　祝賀会18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　1,000円

・環境保全…小学校プール清掃のためEM投入
日　時　５月15日（火）14：00～
　　　　於．若葉台小学校

・「山陰ジオパークを歩こう」について
日　時　６月10日（日）９：30集合出発
集合場所　鳥取駅南口　フコク生命ビル前
募集人員　50名

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第32回ふれあ
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◎６月誕生祝…21日川田
◎６月結婚ライオン…３日中井、４日下田

◎同好会だより
・６月のクラブゴルフは、６月24日（日）
於．砂丘　９：00スタート

理事会だより－（５月）事務局だより
2011年度第11回理事会　平成24年５月10日（木）
議題
①新会員について　　　　　　　　　　　　承認
②６月第一例会講演会開催について
日　時　６月７日（木）12：20～13：20
　　　　（６月第一例会）
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
講　師　鳥取海上保安署署長　西村美徳様

内　容　海の安全について　　　　　　　承認
③鳥取いなばライオンズクラブ　チャリティーグ
ラウンドゴルフ大会決算報告　　　　　　承認

④６月引継理事会（現次期合同）について
日　時  2012年６月14日（木）18：30～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ　　承認

⑤「山陰海岸ジオパークを歩こう」について
実施日がB級ご当地グルメの祭典「B－１グラ

マンスリーレポート集計表（４月） 【７R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 35,300 2 24.5 29 30 0 0 30 1 0 0 84

鳥 取 中 央 1 11,060 1 25 42 38 0 0 38 3 0 0 85

鳥取いなば 4 551,416 2 222.5 76 75 3 0 78 7 0 0 90

鳥 取 久 松 0 0 0 0 39 36 0 1 35 1 0 0 76

鳥 取 千 代 1 0 1 168 24 24 0 1 23 3 0 0 85

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 45 45 0 0 45 4 0 0 82

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

い広場」開催について
日　時　５月27日（日）13：00～　12：00集合
場　所　鳥取産業体育館
ホスト　鳥取いなばLC

・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部カラオケ交
流会参加について
日　時　６月10日（日）12：00～14：00
場　所　さわやか会館３Ｆ

★５月17日　第1058結成記念例会18：00～18：30
　祝賀会18：40～20：00
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率78.8％）

※入会式
※第58回地区年次大会特別表彰伝達
特別表彰＜2011年～叙勲＞
★瑞宝小綬章　田中宏明

※オールドモナークシェブロン賞伝達
40年　渡邉　　20年　山本孝夫

15年　藤森　　10年　井上　下石
※結成44周年記念品について
※結成35周年・結成40周年記念大会を振り返って
第35代会長　壱岐　　第40代会長　田渕

＜幹事報告＞
・第58回地区年次大会記念ゴルフ大会成績報告  
７位　田中敏明　　40位　加納　　55位　矢野
95位　山本隆　　100位　下田

＜委員会報告＞
・青少年指導…小学校プール清掃のためのEM菌
作成・投入（２回目）について
日　時　５月15日（火）14：00～
場　所　若葉台小学校プール
参加者　松本繁蔵　野村　池田　今川　下田
　　　　山口　山根秋雄　山本隆　山本章貴
　　　　安田

・後は理事会と同じ
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LSレクリェーション　神戸ランチクルーズ 平清盛ドラマ館

・大月正子…昨年の12月27日の朝、自分の不注意
で大怪我をして病院に入院致し、今年の３月27
日退院致しました。今、リハビリの治療を受
けて頑張っております。皆様のお心遣をいただ

き、本当にありがとうございました。お礼を申
し上げます。これからもよろしくお願を申し上
げ、お礼の言葉とさせていただきます。ありが
とうございました。

ンプリ」と重なるため、鳥取市周辺の交通が混
雑すること、募集も困難ではないかということ
で審議した結果、募集前でもあり、中止した方
がよいのではないかということを委員会に提案
することとする。

⑥５月例会よりクールビス実施について
官公庁でも、節電のため５月からクールビズで
の服装が奨励されており、当クラブでも実施し
てはどうかということが提案され、審議の結
果、承認とする。

◎５月11日　第329回５月アクティビティ例会
９：45～11：45　鳥取こども学園に於いて衣類

の補修・整理
12：00～13：30　鳥取ワシントンホテルプラザ

にて例会
・会長挨拶
・５月誕生祝
・レクリェーションについて

・第32回ふれあい広場（５LC合同）について
５月27日（日）12：30集合
於．鳥取産業体育館　ポップコーン担当

・第２回次期準備理事・正副委員長会開催依頼
日　時　６月１日（金）13：30～
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ２F
議　題　年間計画、予算作成　他



○クラブ年次会合　　　　　　　　　　    　　　○ガバナー諮問委員会　
○ヘレン・ケラー・デー（１日）　　　　　　　　○現・次期合同理事会
１ 金 　　　　　　 17 日

２ 土 18 月 ７R－１Z現次期三役予備会議

３ 日 ６LC親善チャリティーゴルフ大会　 19 火 （鳥取中央 LC例会）

４ 月 20 水 （鳥取砂丘 LC例会）

５ 火 （鳥取中央 LC例会） 21 木 第 1060 回例会

６ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 22 金 第２回次期準備理事・委員長会
（鳥取千代 LC例会）

７ 木 第 1059 回例会 23 土 　

８ 金 LSC第 330 回例会（鳥取千代 LC例会） 24 日 クラブゴルフ

９ 土 25 月

10 日 山陰ジオパークを歩こう
県視障協東部支部カラオケ交流会 26 火 （鳥取 LC例会）

11 月 27 水

12 火 （鳥取 LC例会） 28 木 （鳥取久松 LC例会）

13 水 29 金

14 木 現次期引継理事会（鳥取久松 LC例会） 30 土

15 金

16 土

表紙写真説明
５月 12 日　野外家族例会

6 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

この６月号が本年度最終の会報です。昨年度は会
報編集委員長だったので編集、校正の委員会には相
当程度優先で出席をしていたのですが、今年度は公
務等が意外に多く欠席が度々で、誠に会長スローガ
ン「協力」に反することになってしまったと猛省し
ております。
本クラブは来年度 45 周年を迎えます。周年行事

の体制も整い、賑やかな年になるでしょう。この会
報が果たす役割も大きくなると思います。新メン
バーでの会報に期待を寄せながら、原稿の要請を快
く応じて頂きました会員皆様方に厚くお礼申し上
げ、筆を措くことと致します。
本当にご協力有難うございました。

PR・会報編集委員　房安　光

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館 3Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1・第 3木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　松 本 繁 蔵
　　　　鳥取市立川町 3丁目460
　　　　☎24－1069

幹　事　山 下 教 幸
　　　　鳥取市河原町鮎ヶ丘1036番地
　　　　☎（0858）85－2791

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　鳥取市大桷228
　　　　☎22－3821
　　　　藤 森 寛 義


